

Hoy, en la Sesión de Control al Gobierno

Belén Hoyo: “No se puede volver atrás respecto a la crisis sanitaria, pero están a tiempo de revertir y atenuar la crisis económica”

- La diputada del PP recrimina a Reyes Maroto que hable de ‘nueva normalidad’ cuando “nada volverá a ser como antes y los españoles que se despiertan cada semana con la angustia de no saber si van a llegar a fin de mes necesitan certidumbre y confianza, y el Gobierno no está a la altura”
- Recuerda que “sectores como la industria, el comercio, la hostelería o el turismo llevan semanas pidiendo socorro a gritos y, aunque no lo hagan detrás de una pancarta, ¿por qué no les escuchan?”
- “No les pueden dejar atrás, hay que abrir nuestra economía y hay que poner en marcha este país. Perder días supone perder competitividad. Y cada error provoca daños irreparables”
- Asegura que “si hubieran actuado antes, se habría evitado mucho sufrimiento. Lamentablemente no se puede volver atrás respecto a la crisis sanitaria, pero están a tiempo de revertir y atenuar la crisis económica que estamos sufriendo”
- “Resulta sorprendente que usted no forme parte como Ministra de la Comisión de Desescalada y, en cambio, esté presente el Jefe de Gabinete del Vicepresidente Iglesias”
- “Estos sectores que dependen de usted, a los que demonizan y llaman ‘lo privado’, resulta que son el 40% de nuestro PIB; qué casualidad, qué paradoja, que ustedes inauguren lo que llaman la nueva normalidad con otro 40%: el 40% de la población activa, que a partir del mes de mayo pasará a depender del presupuesto público”